

本町の風

児童数 73 名、職員 18 名

平成 26 年 4 月 9 日（水）第 1 号

「ふるさと本町を誇りに思う 心すこやかで体のびやかな児童の育成」

平成 26 年度がスタートしました。児童 73 名の健やかな成長を、保護者、学校運営協議会、地域の皆様とともに、職員一丸となって子どもたちの成長を喜び、一体感を味わえる教育を目指していきますので、本校教育への深いご理解とご支援・ご協力をよろしく願いたします。

1 ご挨拶

本町の（着任のご挨拶）

伝統ある本町小学校に新任校長として着任しました、本村由紀博（もとむらゆきひろ）といたします。

異動に際しては、いろいろな方々から、「本町は、たいへんよかところ（いいところ）」「地域の学校のつながりが昔から良くて、心の優しい人ばかり」など、賞賛の声を多く聞いて参りました。転勤という不安はありましたが、着任した初日、地域の方々とお話をする機会がありました。初対面にも関わらず、気軽に話をしていただき、みんなから聞いていた噂は「そのとおり！！」という感じでした。どうぞよろしく願いたします。



2 就任式・始業式・入学式終わる

（1）就任式

4 月 1 日付け定期異動によりまして、次の 4 名が本町小学校に新しく着任しました。職名、氏名、旧所属、趣味等の順で紹介します。

- | | | | |
|----------|-------|-------------|----------------|
| （1）校 長 | 本村由紀博 | （宇城教育事務所から） | スポーツ、D I Y |
| （2）教 諭 | 甲 田 正 | （御領鬼池小学校から） | 陸上（ハードル）、バスケット |
| （3）事務職員 | 森 好史 | （御領鬼池小学校から） | 歌、楽器演奏 |
| （4）養護助教諭 | 村上美妃 | （浦和小学校から） | 映画鑑賞、スポーツ観戦・応援 |



4 人の転入者に 6 年生の野嶋愛純さんから、温かい歓迎の言葉をもらいました。

(2) 始業式

始業式でお願いしたこと

始業式に当たって、児童に3つのことを話しました。

1つめは、「夢をもとう」ということ

2つめは、「自分と同じように友だちのことを大切にしよう」ということ

3つめは、「元気なあいさつをしよう」ということでした。

特に、3つの「元気にあいさつをしよう」では、登下校時に、「校門で立ち止まって一礼」をしようと呼びかけました。登校時は「お願いします」、下校時には「ありがとうございました」と礼をするわけです。

自宅を出るとき「行ってきます」、帰ってきたとき「ただいま」という習慣と同じように身に付けばいいなと思っています。

(3) 入学式

9名の新入生の皆さん、そして保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。



3 こんな学校に

本年度の学校教育目標と経営方針を次のように定め取り組みます。

学校教育目標

ふるさと本町を誇りに思う 心すこやかで体のびやかな児童の育成

こんな学校に

- 学校運営協議会で熟議を重ね、地域と協働する学校
- 一人一人のよさを認め、人々の絆づくりを深める学校
- 整備された環境と潤いのある学校

こんな子どもに

- 豊かな感性を持つ子ども
- 気づき、考え、行動する子ども
- 心身ともにたくましい子ども

こんな教師に

- 他者とのコミュニケーションを深め、信頼される教師
- 明るく、心身ともに健康な教師
- 協働の精神に満ちた教師

経営方針

- ① 児童の側に立った学校経営を推進する。
- ② 教職員の指導力向上を通じた教育活動を推進する。
- ③ 学校と地域の協働による学校づくりを推進する。
- ④ 教育環境の整備と充実に努める。

